

# 生活指導だより

## 『あしあと』



### 夏休み中の様子

少し前のことになりましたが、夏休みについてです。42日間の夏休みはどのようなようにして過ごしましたか？夏休みは、先生達や保護者の方々で、校内パトロールを実施しました。そのなかで、圧倒的に多かった報告がありました。それは、「誰も外にいませんでした。」や「中学生を見かけませんでした。」と言ったものです。あれだけ暑かったら仕方ありませんよね(汗)

外出時間が減った反面、スマホやSNSの使用時間が上がっているのではないのでしょうか。実際に、SNSトラブルが一件あったと報告も聞き、該当している人には事情の聞き取りを行いました。1学期最後にも伝えましたが、SNSは便利ですが、誤解を招くなどのリスク(怖さ)もあることも再確認して、2学期以降を過ごしてもらいたいと思います。そして、直接伝えるコミュニケーションを大切にしていきたいですね。



### 9月 気になる様子

- 登下校の様子(立ち番の保護者の方からの声)
- ・ヘルメットを被っておらず、注意しました。信号がない交差点で車通りが多く危ないです。
- ・小学生の登校時と重なるため、自転車通学の方がスピードが出てる状態で話しながら二列走行して小学生の列の横を通りすぎるのを見て危険性を感じました。
- ・挨拶は出来ています。自転車通学の子で、ヘルメットのあごひもがきちんと出来ていない子が数名いて気になりました。

↓何かあってからでは遅いです！安心・安全な登下校を心がけましょう。

### 9月 GOOD NEWS

- 登下校の様子(立ち番の保護者の方からの声)
  - ・挨拶をしっかりと返してくれる人が多く嬉しかったです。
  - ・安全運転で登校できていました。
  - ・爽やかな挨拶をしてくれて気持ちよかったです。
- ↓挨拶については、お褒めの言葉が多かったです。更にレベルアップしていきましょう。

### 行事を成功させるために・・・

9月は、各学年が校外学習や修学旅行へ行き、10月には文化祭などの行事が予定されています。先日、魚住先生と校長先生から放送であったように、今一度、感染予防対策に努める必要がある状況となりました。そこで、大切になることが、お互いへの配慮です。2学期に入ってから、心ない言葉をかいたことでトラブルに発展したケースがありました。この状況で行事を成功させるためにも、お互いが気配りできる関係性を意識しましょう。

### 制服登校

過ぎしやすい時期になってきたので、学校全体として制服登校に戻します。期間は、10月2日(月)～11月30(木)を予定しています。この期間は、登下校や学校生活を制服で過ごします。夏服・冬服については体調や気候に合わせて各自で調整してもらって大丈夫です。

それに伴い、10月3日(火)の6校時は、新制服を作成してくださったKANNOから講師の方が、「TPOに応じた服装・制服の着こなし」についての講義をしてくださいました。受験や就職の際のことも踏まえての話だということです。しっかりと話を聞きましょう。

